

MICROCHIP- CHIPCALL

Nosotras somos Andrea Hervella, Olatz López y Haizea Palencia,estudiantes del 2º curso del Grado Superior de Educación infantil, situado en el centro Arangoya, en Bilbao.

Nuestro proyecto se basa en un collar que tiene en su interior un microchip con forma de colgante, que tiene incorporado un botón en la parte trasera de éste, para que la víctima, pueda acceder a él con tan solo pulsarlo en caso de estar siendo agredida por una persona.

El microchip avisará a los servicios policiales y sanitarios (en caso de ser necesario) para una inmediata intervención con la víctima. De esta manera las personas tendrán la oportunidad de anticiparse a un riesgo de maltrato u otra situación de riesgo.

